

Fuente: En Oriente

Fecha: 22 de agosto de 2009

Título: Fundación Regional El Niño Simón culmina celebración de la Semana de la Lactancia Materna 2009

Link: <http://enoriente.com/noticias-magazine-105/monagas-magazine-111/16420-fundacion-regional-el-nino-simon-culmina-celebracion-de-la-semana-de-la-lactancia-materna-2009>

Fundación Regional El Niño Simón culmina celebración de la Semana de la Lactancia Materna 2009

Sábado, 22 de Agosto de 2009 10:16 Jacquenie Sanz Caraballo [Noticias - Monagas](#)
[View Comments](#)



Con una concurrencia y entusiasta caminata culminó la celebración de la Semana de la Lactancia Materna 2009, evento promovido por la primera dama del estado Madeleine Torrealba de Briceño, de la mano con la Fundación Regional El Niño Simón Monagas y el Comité Estatal de Lactancia Materna con el propósito de incentivar a las madres a practicar este método natural de nutrición que previene que los pequeños contraigan infecciones y enfermedades.

La actividad se llevó a cabo en el Paseo Aeróbico de la ciudad, donde diversas instituciones de salud, educativas y municipales se dieron cita para dar un respaldo sincero a la lactancia materna que beneficia tanto a la población infantil, como a las madres que toman esta decisión consciente de brindarle a sus hijos lo mejor de sí.

La profesora Coromoto Millán, directora general de la Fundación Regional EL Niño Simón Monagas, en representación de la presidenta Madeleine Torrealba de Briceño, destacó la importancia de promover el vínculo madre-hijo que se inicia en el acto de amamantamiento que se realiza desde el mismo momento en el que nace el pequeño.

“Desde el primer momento que el niño nace es importante que la madre le de un abrazo amoroso, ya que ésto le proporciona la seguridad de que su madre está allí para protegerle y brindarle todo lo mejor, y si a este instante le sumamos el acto de amamantamiento, entonces éste será el inicio de un desarrollo sano de ese infante que posteriormente se convertirá en un adulto seguro y que brindará amor y protección al momento de ser padre o madre” expresó.

Por su parte Yamili Salazar, coordinadora regional del programa de lactancia materna de la Dirección Regional de Salud, destacó que estas actividades realizadas durante la semana de la lactancia materna 2009, no culminan con la simple caminata, sino que continuarán emprendiéndose a lo largo del año conjuntamente con instituciones educativas que contribuyan a fomentar la práctica consciente de la lactancia materna.

“Desde ya continuaremos trabajando en la protección promoción y apoyo a la lactancia materna, pues tanto las jornadas de educación como la ejecución de programas como el apego precoz, el mantenimiento conjunto y la lactancia desde la primera hora de nacimiento de los bebés, son maneras de garantizar que las madres tendrán herramientas e incentivos para emprender la lactancia materna de manera exclusiva durante los primeros 6 meses y de forma combinada hasta los 2 años de vida del bebé.

En la actividad también estuvo presente la Presidenta del Consejo Legislativo Socialista del Estado Monagas, Carmen Elena Urrieta quien manifestó su apoyo y reconocimiento a la gestión que desde hace 5 años viene ejecutando la primera dama y presidenta de la Fundación Regional El Niño Simón Monagas Madeleine Torrealba de Briceño, y destacó la importancia de llevar este tipo de informaciones tanto educativas como motivacionales para que las mujeres de hoy en día entiendan que la lactancia materna sigue siendo la mejor manera de mantener nutridos y sanos a sus bebés, ya que sólo a través de este método los pequeños obtienen tanto los nutrientes como los anticuerpos necesarios.

Asimismo recalcó que las jóvenes deben saber que aún y cuando la estética esté en boga durante estos años, la salud y bienestar de sus bebés es aún más importante, por lo que hizo un llamado a la conciencia de estas mujeres, a fin de que entiendan que deben amamantar a sus hijos ya que esto no afecta el beneficio de las intervenciones estéticas.